

En 2007, votez

Revolucion



N'allez pas croire ce qu'on vous dit. L'élection la plus importante de cette année 2007, c'est celle du jeu auquel vous jouerez à la CJDRA. En votant pour Revolucion, vous opterez pour le changement, un nouveau jeu de rôle amateur, un MJ qui s'assume enfin et ose se faire appeler «le Dictateur» !

Mon programme :

- **Le pouvoir au peuple : les joueurs et leurs personnages pourront enfin reprendre le pouvoir.**
- **Le plein emploi pour tous, avec 20 archétypes jouables, du chauffeur de taxi au guerillero...**
- **Une économie simplifiée, avec deux niveaux de richesse : très riche ou très pauvre.**
- **Plus besoin d'état-providence, puisqu'on a le Vaudou et les Fétiches.**
- **Une réduction d'impôts de 100% pour le Dictateur et sa famille.**
- **Pour tous mes électeurs, un billet d'avion pour visiter Santa Margarita, charmante petite île des Antilles.**